
     
 
 

VERBALE RIUNIONE COMITATO REGIONALE DEL 12/01/2022
 

Il giorno 12/01/2022, alle ore 19:30, a Scafa� (Sa) in via Domenico Catalano n. 88, si riunisce il 
Comitato Regionale Campania. 

Sono presen�:

Il Presidente Angela Abrunzo

Il Vice Presidente Simone Vi�ello

Il Consigliere Sara Coppola in collegamento su pia�aforma digitale

Il Consigliere Luca Lanzara in collegamento su pia�aforma digitale

Il Consigliere Marco Paino

E’ presente, altresì, Il RGT Marco More�, regolarmente convocato

Il Presidente dà il benvenuto al Rgt Marco More� e lo ringrazia per essersi reso disponibile 
all’incontro con il Comitato Regionale.

Esauri� i convenevoli preliminari, si passa a discutere il punto di cui all’ordine del giorno, mo�vo 
dell’incontro con il Responsabile giovanile territoriale: se�ore giovanile, analisi della situazione a�uale, 
proposte di proge� e programmi di sviluppo per la stagione 2022.

Il Presidente apre il diba�to, facendo il punto della situazione esistente ad oggi sul territorio, so�olineando 
le cri�cità sulle quali intervenire ed evidenziando la necessità di una maggiore collaborazione fra l’organo 
poli�co territoriale e il RGT, per una futura, reale crescita del se�ore.

Il RGT concorda con l’analisi compiuta, evidenziando che i numeri a�ualmente esisten� sono poco 
incoraggian� e richiedono interven� puntuali. All’uopo, propone di organizzare diversi raduni giovanili, con 
cadenza mensile, a par�re già dal mese prossimo, nelle piscine presen� sul territorio, che abbiano il fine di 
rafforzare la coesione degli atle� già tessera� nonché, di promuovere il triathlon tra i giovani e giovanissimi 
che non lo pra�cano o che, addiri�ura, non lo conoscono. I raduni, a parere del RGT. dovranno essere 
indirizza�, non più esclusivamente agli atle� già tessera�, ma anche e sopratu�o, a chi non pra�ca questa 
disciplina spor�va. Organizzare all’Interno di piscine oppure, sulle piste di atle�ca durante il normale 
svolgimento delle rispe�ve a�vità spor�ve, alla presenza di un pubblico variegato e consen�re la possibilità 
di provare, anche solo per mera curiosità, dovrebbe raggiungere lo scopo prefisso. 

Il RGT si assume l’onere di organizzare un raduno presso il CUS di Napoli, concordando con lo stesso, tempo 
e cos�. Il Comitato propone altresì: Ba�paglia, presso la piscina “Balnaea” e la pista di atle�ca allo Stadio 
Pastena; Benevento, previo conta�o con la società neo affiliata Kronos triathlon; Napoli, presso il Circolo 
Cano�eri Napoli e il Circolo Nau�co Posillipo.  

Il RGT so�olinea, altresì, l’importanza della organizzazione delle gare giovanili sul territorio.

A questo punto, il Comitato esterna al RGT la necessità di supportare economicamente le inizia�ve 
programmate. Considerata, in merito, la esiguità delle risorse finanziarie a sua disposizione, che non  
consentono, se non in minima parte, di finanziare le inizia�ve proponibili sul territorio, ricorda ad esso RGT 



la possibilità di o�enere maggiori contribu� dalla Federazione a�raverso la proposizione di proge� 
finanziabili. I de� proge�, per espressa previsione federale, devono essere presenta�, ges�� ed a�ua� da 
gli RGT, di concerto con i Comita� Regionali. Il RGT si dichiara disponibile alla presentazione dei proge� in 
Federazione, elabora�, discussi ed a�ua� in colaborazione con il Comitato Regionale.

Si passa, quindi, ad illustrare al RGT le idee, da elaborare per la redazione di molteplici proge�. 

Alle 20:30 interviene all’assemblea il segretario Mario Fontana.

La Consigliere Coppola, procede, ad illustrare al RGT i diversi proge� già elabora� a�raverso la proposizione 
di alcune slides schema�che. Si passa, quindi, alla discussione su ciascuna proposta di proge�o in via 
generale, rimandando ad un momento successivo alla stesura dei singoli proge�  i de�agli, le modalità di 
a�uazione, i tempi ed altro. 

A questo punto, il Presidente comunica ai presen� la richiesta del CTM Sud di procedere ad invitare le 
società a presentare la candidatura per la tappa del circuito interregionale sud giovanile e che provvederà ad 
inoltrare de�a comunicazione a tu�e le società campane a mezzo mail. Il Consigliere Lanzara, nella qualità di 
Presidente della ASD Aurora Triathlon, rende nota la sua volontà di ospitare anche per la stagione 2022, la 
tappa di Macroarea. 

Non essendoci altro da discutere in relazione al primo punto all’ ODG, alle 22:30 viene congedato il RGT.

 

Si passa al  secondo punto all'ODG.

Dopo ampia discussione e specificazione delle voci contabili di entrata e spesa, viene approvato il bilancio 
consun�vo 2021 per alzata di mano.   

Alle 23:00 non essendoci altro da discutere la riunione si scioglie.

 

 

Il Segretario        

Il Presidente

          Angela Abrunzo


